

REDES SOCIALES OCTUBRE 2024



Ayuntamiento Municipal De Postrer Río

6 de octubre a las 8:44pm · 🌐



POSTRER RÍO: El Alcalde y Profesor Cristian Florian, junto con su dedicado equipo del Ayuntamiento Municipal de Postrer Río, sigue firme en su compromiso con el medio ambiente mediante la implementación de un ambicioso programa de reforestación. Este proyecto busca embellecer las principales calles y sectores del pueblo, contribuyendo a la mejora de la calidad del aire y la creación de espacios verdes que benefician a toda la comunidad.

La iniciativa cuenta con el valioso a... [Ver más](#)





Ayuntamiento Municipal De Postrer Río

18 de octubre a las 7:45 pm · 🌐

...

POSTRER RÍO: En el día de hoy el Alcalde y Profesor Máximo Florida Sierra mejor conocido como Cristian Florian recibió una comisión de la universidad Católica Madre y Maestra (PCMM) en un encuentro significativo con los estudiantes del sexto grado de Escuela Básica Josefa Medina. También participaron estudiantes de sexto grado nivel Medio del Liceo Jose Dolores Vázquez Peña, así como miembros de la comunidad, incluyendo Directores, Regidores y colaboradores del Municipio.

La Escuela de Arquitectura y Diseño de la PUCMM organizó un encuentro en el salón de secciones del Ayuntamiento Municipal de Postrer Río. Durante este taller, los participantes adquiriendo grandes conocimientos sobre el turismo del municipio, incluyendo sus desafíos como sus oportunidades. Se discutieron problemas significativos que afectan la comunidad, así como aspectos positivos que podrían potenciar el desarrollo local. Este intercambio de ideas no solo permitió adquirir valiosos conocimientos, sino que también fomentó la colaboración entre estudiantes y autoridades, buscando soluciones integrales que beneficien a Postrer Río y su entorno turístico.

La actividad se llevó a cabo este viernes 18 de octubre del año 2024 a las 10 de la mañana.





Ayuntamiento Municipal De Postrer Río

15 de octubre a las 2:05 pm · 🌐

...

POSTRER RÍO: Edesur ha llevado a cabo la instalación de un potenciador eléctrico en el municipio de Postrer Río, una medida que busca mejorar la estabilidad del suministro de energía eléctrica en la zona. Este nuevo equipamiento se localiza estratégicamente frente a la casa de Brunilda Rivas, justo al lado del parque, lo que promete generar un impacto directo en la calidad del servicio eléctrico que reciben los habitantes de la comunidad.





Ayuntamiento Municipal De Postrer Rio

20 de octubre a las 2:29 pm · 🌐

...

POSTRER RIO: EN ESTA GESTIÓN NO HAY DESCANSO.

****Mantenimiento a la Casa de Estudiantes en Barahona****

Hoy, el alcalde Cristian Florian, acompañado por un grupo de estudiantes universitarios y el equipo de limpieza municipal, se trasladó a Barahona para llevar a cabo el mantenimiento de la Casa de los Estudiantes de Postrer Río. Este espacio, fundamental para aquellos que estudian en Santa Cruz de Barahona, recibió atención tanto en su entorno como en su interior, gracias al esfuerzo conjunto de todos los involucrados.

El alcalde se comprometió a apoyar a los estudiantes, fortalecer la asociación estudiantil para gestionar las necesidades del lugar. Además, anunció la adquisición de una nevera a través del ayuntamiento, lo que mejorará la calidad de vida de los residentes.

Para muchos, incluida la voz del alcalde, esta casa guarda recuerdos valiosos de su etapa estudiantil. Hoy, con este gesto, se busca devolver un poco de lo que la vida les ha ofrecido, reafirmando el compromiso con la educación y el bienestar de las futuras generaciones.





Ayuntamiento Municipal De Postrer Río

21 de octubre a las 12:15 pm · 🌐

...

POSTRER RÍO: Hoy se dio inicio a los trabajos para la instalación de un moderno cajero automático en Postrer Río, un proyecto encabezado por el Alcalde y Prof. Cristian Florian, en colaboración con Barreservas. Esta iniciativa busca mejorar el acceso a servicios bancarios en la comunidad, facilitando así la gestión financiera de los habitantes. Con esta modernización, se espera ofrecer una mayor comodidad a los usuarios, y dar paso significativo hacia el desarrollo de la zona. La comunidad celebra este avance, que representa un compromiso de bienestar para la comunidad de Postrer Río. Este logro ha sido gracias a las gestiones de APRESDO y la Alcaldía Municipal.

El pueblo lo a elegido, y Cristian Florian, no se queda de brazos cruzados, piensa, acciona y gestiona para el bienestar de su comunidad. Alcalde Cristian Florian, el que gestiona y resuelve.





Ayuntamiento Municipal De Postrer Rio

21 de octubre a las 10:36 pm · 🌐

...

POSTRER RIO: El pasado viernes 18, se llevó a cabo la inauguración de la casa pastoral de la iglesia Nuestra Señora de las Mercedes en Postrer Río, un evento significativo para la comunidad. La ceremonia fue presidida por el obispo de Barahona, el nuevo director del INDESUR y Frank Alejandro Herasme, director de UTEPDA, entre otros. También consta de la participación del Alcalde y Prof. Cristian Florian, en conjunto de diversas personalidades de la vida social local y miembros de la comunidad cristiana.

Es importante destacar que este proyecto fue iniciado por el INDESUR bajo la gestión de Frank Alejandro Herasme, quien dejó la obra con más del 98% de su ejecución completada. La inauguración representa un avance importante para la comunidad y un espacio renovado para la actividad pastoral.





Ayuntamiento Municipal De Postrer Río

24 de octubre a las 4:33 pm · 🌐

...

Seguimos firme en nuestra jornada de reforestación con el apoyo UTEPDA, bajo la dirección ejecutiva de Frank Alejandro Herasme Soto y el ingeniero Luis Herasme coordinador Provincial, hoy tocó la calle Duarte, Gregorio Luperon y Braulio Soto.

Se ve y se siente.... Avanzamos Juntos

Alcalde trabajando





Ayuntamiento Municipal De Postrer Río

27 de octubre a las 3:55 pm · 🌐

...

El Alcalde y el Prof. Cristian Florian, junto con el equipo del Ayuntamiento, han decidido llevar a cabo una jornada de limpieza en el cementerio municipal de Postrer Río. Esta iniciativa busca preparar el lugar para el evento del Día de los Muertos, que se celebrará el 2 de noviembre. La actividad tiene como objetivo asegurar que el cementerio esté limpio y organizado, ofreciendo así un espacio digno para honrar a los seres queridos que han partido. La colaboración entre el Ayuntamiento y la comunidad es fundamental para preservar la memoria y el respeto en esta significativa celebración.



